

Rue du Pré Bouvier 29  
CH 1217 Meyrin

Phone : +41 (0) 22 980 04 20

[info@peter-tanisman.com](mailto:info@peter-tanisman.com)

[www.peter-tanisman.com](http://www.peter-tanisman.com)

  
**PETER TANISMAN**  
GENEVE

---

## **A fine balance between geometric shapes and exquisite detailing**

Passionate about his art, Bedros Tanisman allies his expertise of jewels top swiss watchmaking, to imagine atypical watches with innovative designs. The brand's strength lies in total control of all departments ranging from creation to final assembly. All of it is done in one location, under one roof in Meyrin, Geneva. Offering dreams, such is Bedros Tanisman's job. With his creativity and a taste for difference, Peter Tanisman, imposes a new vision of watchmaking. Created in 2008, the brand PT introduces models, such as the Carousel impressing the watch industry. The model was shortlisted in the women category at the "Grand Prix d'Horlogerie de Geneve" in 2009. With its rectangular and gently curved case to perfectly fit any wrists, this exceptional timepiece is intended for modern women. For more exclusivity, the movable cylinder at 6 o'clock, offers unlimited customization as stone-setting or engraving. While Peter Tanisman likes to sublimate female wrists, men are not left out; the collection has already four timepieces dedicated to men, with the latest « Marine» chronograph introduced this year, at Baselworld. Peter Tanisman travels the world to present a new vision of watchmaking: In 2012, Peter Tanisman watches travelled across continents alongside the greatest events dedicated to watchmaking. Shenzhen in June, Hong-Kong in September, also participating in Top Marques Shanghai last October or Exposure in Watch & Clock in Hangzhou, China in December 2012. The birth of the brand, Geneva, allowed fans to experience the collection in December 2012 at an exhibition at the Hotel Beau Rivage. The French were able to discover these very special timepieces at the Salon du Cheval in Paris also in December 2012. At the beginning of 2013, Peter Tanisman offered for auction « Watch for Peace » a show at the Gala for Humanity in Los Angeles and another watch to the one held in Berlin. In February of this year, Peter Tanisman attended the Co/art exhibition at the Grand Hotel Intercontinental - Paris. In April 2013, Monaco discovered the latest collection at the show Top Brand in Monaco. It goes without saying that Peter Tanisman travels the world to delight of lovers of fine watchmaking.

## Un savant équilibre entre géométrie des formes et finesse des finitions

Passionné par son art, Bedros Tanisman, marie son savoir-faire joaillier à celui de l'horlogerie helvétique pour imaginer des montres atypiques au design innovant. Ses atouts sont la maîtrise totale de l'ensemble des départements Création, Développement, Bureau d'Etudes, Centre d'usinage, Atelier de Haute Joaillerie, Horlogerie et Assemblage, sous un même toit à Meyrin - Genève. Faire rêver. Tel est le métier de Bedros Tanisman. Ce savoir-faire, Bedros Tanisman le maîtrise haut la main. Sa forte créativité et son goût pour la différence mènent Peter Tanisman à imposer sa vision horlogère. C'est ainsi qu'en 2008, la marque Peter Tanisman naît. Les premiers modèles impressionnent rapidement le milieu horloger. La preuve en est avec Carrousel, un modèle féminin qui s'est vu immédiatement présélectionné dans la catégorie Dame au Grand Prix de l'Horlogerie de Genève en 2009. Avec sa forme rectangulaire et légèrement galbée pour épouser parfaitement la forme du poignet, ce bijou qui donne l'heure avec quantième se destine aux femmes modernes. Touche d'exclusivité, le cylindre mobile à 6h s'offre à une personnalisation sans limite sous forme de sertissage, gravure ou encore peinture miniature. Certes, Peter Tanisman se plaît à sublimer le poignet féminin. Mais les hommes ne sont pas en reste, au contraire la collection compte d'ores et déjà 4 garde-temps dédiés à la gente masculine avec la toute dernière montre « Marino ». Depuis 2012, les montres Peter Tanisman voyagent à travers les continents en cotoyant les plus grands lors des manifestations dédiées à l'horlogerie. De Shenzhen en juin à Hong Kong en Septembre, mais aussi en participant à Top Marques à Shanghai en octobre dernier ou encore à l'exposition Watch & Clock à Hangzhou en décembre 2012 en Chine. Le berceau du créateur, Genève, a permis aux passionnés de découvrir la collection en décembre lors d'une exposition à l'Hotel Beau Rivage. Les Français ont pu découvrir ces gardes-temps si particuliers lors du salon du Cheval à Paris également en décembre 2012. En début d'année 2013, Peter Tanisman a offert pour la vente aux enchères « Watch for Peace » une montre lors du Gala pour l'Humanité à Los Angeles et une autre montre pour celui organisé à Berlin. En février de cette année, Peter Tanisman été de retour à Paris mais pour l'exposition Co/art au Grand Hotel Intercontinental. En avril 2013, les monégasques ont pu découvrir la toute dernière collection lors du salon Top Marque à Monaco. Il va sans dire que Peter Tanisman sillonne la planète pour le plus grand bonheur des amoureux de belle horlogerie.